



Pour diffusion immédiate : 23/09/2022

GOVERNEURE KATHY HOCHUL

LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE DES MESURE BANCAIRES VISANT À ALLÉGER LE FARDEAU FINANCIER DES PERSONNES TOUCHÉES PAR L'OURAGAN FIONA

Les banques sont invitées à prendre des mesures pour soutenir les personnes et les entreprises touchées par l'ouragan Fiona, notamment en renonçant aux frais de guichet automatique, en accélérant le transfert d'argent et en supprimant les frais de retard

La gouverneure Kathy Hochul a annoncé aujourd'hui de nouvelles mesures visant à inciter le secteur des services financiers de New York à aider les habitants de Porto Rico à la suite de l'ouragan Fiona. Le Département des services financiers a publié une série de directives appelant les banques de l'État de New York à prendre toutes les mesures raisonnables pour aider les consommateurs et les entreprises touchés par l'ouragan, notamment en renonçant aux frais de guichet automatique et aux frais de retard, en augmentant les limites de retrait des guichets automatiques, et en facilitant et en accélérant la transmission des fonds. Ces actions permettront d'alléger les charges financières des nombreux New-Yorkais qui cherchent à soutenir leur famille et leurs amis à Porto Rico, ainsi que de tous ceux qui, à Porto Rico, possèdent des comptes bancaires à New York.

La gouverneure Hochul a déclaré : « Alors que le pays se reconstruit après la dévastation causée par l'ouragan Fiona, Porto Rico a absolument besoin d'un large éventail de ressources et d'une assistance que New York est prêt à fournir. Nous ferons tout ce qui est en notre pouvoir pour aider nos sœurs et frères sur l'île de Porto Rico en cette période de crise, et les actions annoncées aujourd'hui offrent une aide financière et un soutien supplémentaire de la part de New York pour les accompagner à se reconstruire ».

La surintendante du Département des services financiers de l'État de New York, Adrienne A. Harris, a déclaré : « Les mesures prises aujourd'hui permettront de s'assurer que les banques qui opèrent sur l'île prennent des mesures raisonnables pour apporter un soutien crucial à la population et aux entreprises de Porto Rico, alors que les efforts pour se remettre de cette catastrophe naturelle dévastatrice débutent. ».

Dans des directives adressées aux banques et publiées aujourd'hui, le surintendant des services financiers Harris a demandé que toutes les mesures raisonnables et prudentes soient prises pour aider les clients touchés par les ouragans, et a encouragé les efforts, y compris les suivant :

- Suppression des frais de guichet automatique ;
- Suppression des frais de découvert ;
- Assouplir les restrictions sur l'encaissement des chèques hors de l'Etat et des chèques de non-clients ;
- Allègement des conditions de crédit pour les nouveaux prêts ;
- Augmentation des limites des cartes de crédit pour les clients solvables ;
- Suppression des frais de retard pour les soldes de cartes de crédit et autres prêts ;
- Offrir des facilités de paiement, par exemple en permettant aux clients de reporter ou d'omettre certains paiements ou en repoussant les dates d'échéance des paiements, ce qui permettrait d'éviter les défauts de paiement et les rapports négatifs des agences de crédit causés par les perturbations liées aux catastrophes ; et
- Travailler en collaboration avec les transmetteurs de fonds et d'autres entreprises de services financiers pour faciliter et accélérer la transmission des fonds et la disponibilité de l'argent liquide pour les personnes touchées par l'ouragan Fiona.

Une copie des conseils aux banques peut être trouvée [ici](#).

Depuis l'ouragan Maria, New York a aidé Porto Rico à obtenir des milliards de dollars de fonds fédéraux de la FEMA pour remettre en état et reconstruire l'infrastructure énergétique de l'île. NYPA a également effectué des évaluations techniques des centrales électriques et des sous-stations sur l'île. Au lendemain de l'ouragan Fiona, la plus violente tempête qui ait frappé l'île depuis l'ouragan Maria, la gouverneure Hochul a annoncé des mesures [de l'État de New York](#) pour aider Porto Rico dans ses opérations de secours. Ces efforts ont renforcé l'engagement de longue date de New York à aider Porto Rico à se reconstruire et à se relever.

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web www.governor.ny.gov
État de New York | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418